

12 Sports

Football/En prévision du match retour des éliminatoires de la Can « Egypte 2019 » entre le Burundi et le Gabon

Aubameyang : on attend toujours qu'il se prononce !



Pierre-Emerick Aubameyang, capitaine des Panthères du Gabon, est attendu par...



...ses nombreux fans qui estiment, à raison, que l'équipe nationale est en difficulté.

Photo : Wilfried MBINAH/ L'Union

MIKOLO MIKOLO
Libreville/Gabon

IL y a quelques jours, à

l'émission « Talents d'Afrique » de Canal Plus, Pierre-Emerick Aubameyang (PEA), capitaine des Panthères du Gabon, disait qu'il s'exprimerait, avant ou après le match contre les Hirondelles du

Burundi, sur sa carrière internationale. Jeudi dernier, au terme de la rencontre retour des 8es de finale de la Ligue Europa contre Rennes, match au cours duquel la Panthère a réalisé un doublé, Auba-

meyang a redit qu'il devait s'exprimer sur sa venue ou non en équipe nationale. Hélas, jusqu'au moment où nous mettions sous presse hier, le capitaine des Panthères n'avait encore rien dit. Même pas sur son compte twitter que nous avons consulté vers 16 heures ce vendredi 15 mars. La toile n'a pas été ébranlée non plus.

Pierre-Emerick Aubameyang s'est plus répandu sur la célébration de son « black panther ». Une célébration masquée qui, selon certains confrères, a amusé les Anglais. « PEA l'avait déjà fait lorsqu'il évoluait à Dortmund où il avait sorti le masque de Spiderman, puis celui de Batman », a rappelé un

confrère en ligne.

Pour plusieurs inconditionnels de notre équipe nationale, le masque utilisé par le capitaine de la sélection du Gabon est l'expression de l'acceptation de son appartenance aux Panthères. Donc l'affirmation de son retour au sein de sa « tanière naturelle ».

Pour éclairer la lanterne de nombreux supporters des Panthères, nous avons tenté de joindre le sélectionneur national, Daniel Cousin. En vain ! Fort heureusement, nous avons pu entrer en contact avec l'un de ses collaborateurs hier à la mi-journée. Lequel nous a dit exactement ceci : « Nous attendons dimanche pour savoir si, oui

ou non, Aubameyang répondra à la convocation du sélectionneur national. » Pendant ce temps, beaucoup de compatriotes et d'observateurs de la vie des Panthères sont suspendus aux lèvres de PEA. Autant dire que cette longue attente fait languir ses nombreux supporters.

Par ailleurs, la liste des 23 Panthères publiée mardi dernier par Daniel Cousin, selon une source autorisée, subit déjà quelques retouches. En effet, le défenseur central Gil Christ Nguema, appelé mais sans club depuis plusieurs mois, a été remplacé par le défenseur Franck Obambou, qui évolue à Al Ittihad de Libye.

Nécrologie/Obsèques d'Herman Tsinga

Le bel hommage du mouvement sportif



Dépôt de la gerbe de fleurs par le ministre d'Etat chargé des Sports, Alain-Claude Bilie-By-Nze.

J.A.L
Libreville/Gabon

TRAGIQUEMENT décédé le samedi 2 mars 2018 dans le cadre du match contre Missile FC, comptant pour la deuxième journée de Gabon Oil National-Foot 2018-2019, Herman Tsinga Leyigui, joueur d'Akanda FC, a reçu

les hommages du mouvement sportif gabonais, hier après-midi au Palais des sports de Libreville. Avant la succession des délégations sportives pour le dépôt des gerbes de fleurs, le passage devant le cercueil et la signature du livre funéraire ouvert par la famille du regretté footballeur mort à 30 ans, la hiérarchie de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), le secrétaire gé-



Stéphane Nguema Ondo a regretté la perte d'un acteur potentiel pour les combats menés par l'ANFPG.

ral de l'Association nationale des footballeurs professionnels du Gabon (ANFPG) et celui d'Akanda FC, se sont succédé au micro pour des interventions aussi poignantes que pleines d'enseignements. Comme celle de l'ancien attaquant international Stéphane Nguema Ondo qui, au nom de l'ANFPG, a rappelé que Tsinga Leyigui était l'un des premiers joueurs en activité à avoir

signé la charte de la structure qui défend les droits des footballeurs gabonais. Et que les études de Droit (Master 2) qu'il poursuivait à l'Université Omar Bongo de Libreville, parallèlement à sa carrière, en faisait un acteur de plus pour la poursuite du combat engagé en 2014, l'année de création de l'ANFPG.

Le passage devant le cercueil, en partie ouvert plus



Les joueurs d'Akanda FC et d'autres clubs acclament la mémoire de leur "frère" prématurément disparu.

tôt par le patriarche de la famille de Tsinga Leyigui, a été un moment d'immense émotion. Avant que le cortège funéraire ne quitte le Palais des sports, pour la suite des obsèques à la paroisse Don Bosco, sise Okala-Carrière (nord de Libreville), où étaient programmées la fin des hommages officiels et un office religieux.

Notons, enfin, qu'aux côtés du ministère des Sports, la

Fégafoot, l'ANFPG et Akanda FC, la Ligue nationale de football professionnel (Linafp), l'Association des clubs de D1 et D2, l'Association des arbitres et diverses représentations sportives (fédérations et associations) ont participé à la cérémonie des hommages à celui qui était affectueusement appelé Zigaoucho, dans le milieu footballistique et par ses proches.

Photo : DR

Photo : DR

Photo : DR